

# すみれだより

令和4年9月発行

朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の変わりを感じるこの頃。夏のなごりもだんだんと薄れ、朝晩はすごしやすくなってきました。

すみれぐみでは、プールにはいったり、夏野菜の収穫をしたり、製作活動をしたりと元気いっぱいに過ごしました。プールでは、ワニ歩きやばた足など、いろいろなことに挑戦したすみれ組さんでした。

### 

#### ~今月のねらい~

- ○散歩や戸外遊びを通して自然に親しみ興味や関心をもつ。
- ○集団あそびや好きな遊びを通して様々な友だちとの関わりを楽しむ

#### ~ペチュニアのお花が咲きました!!!~

6月に植えたペチュニアの種からかわいいお花が咲きました。外に出た際にみんなでお水をあげたり観察したりとお花が咲くことを楽しみにしていたすみれぐみさん。何色が咲くかな~?どんな大きさかな~?と今か今かと楽しみにしていました。お花が咲くと、「あかだった」「ピンクだった」「しろだった」「むらさきだった」とお友だちと喜び合う姿が見られ、微笑ましかったです。今後もしっかりお水をあげて、大切に育てていきたいと思います。

## 

- ○新型コロナ感染者の状況により、今年度は誕生会をお子さんのみで園内で行わせて頂くこととさせていただきます。園の方で精いっぱいお祝いさせていただきます。
- ○毎日マスクを着けて登園して頂きますようお願い致します。また、汚れたりした時のために<u>予備</u>のマスクをカバンに入れておいてください。
- ○戸外で走ったりするので、はきやすい靴での登園をお願い致します。
- ○歯ブラシが傷んでいるお友だちがいます。毎週持ち帰りますので確認して広がっていたら新しい ものを用意して頂きますようお願い致します。
- ○汗をかいた時や、プールでは自分で衣服の着脱をしますので脱ぎやすい衣服での登園をお願い致 します。また、ご家庭でもお子さんが一人で着脱ができるよう応援してあげてください。

